
 

                                              Verbale Consiglio Direttivo  

                                     ADI Sezione Abruzzo 

 

In data  18/2/2020 alle ore 20  si sono riuniti i componenti  del consiglio 

direttivo  nelle persone del dott. Paolo Di Berardino (medico- presidente ) 

dott.ssa Cinzia Di Petta (medico- segretaria) Dott.ssa Daniela Tiberio(dietista- 

tesoriere) Dott .Giulio Maria Ranalli(biologo-consigliere)  e il dott. Daniele 

Vantaggi(medico –consigliere) con la  presenza della dott.ssa Lina Di Rito, 

responsabile dell’agenzia GBA service e referente della parte organizzativa 

delle iniziative ADI Abruzzo . 

Argomenti all’ordine del giorno: 

-eventi scientifici regionali 

-varie ed eventuali 

 
Il Presidente,dopo aver salutato e  ringraziato  i consiglieri per la loro 

presenza,propone alcune iniziative regionali da poter realizzare ed, in 

particolare : eventi scientifici distribuiti a livello delle diverse realtà territoriali 

della nostra regione  su argomenti monotematici (tra maggio e giugno p.c.), 

convegno regionale ADI (  fine settembre ). Quindi, il Presidente comunica 

che è già in cantiere un convegno interregionale ADI Abruzzo-Marche-Umbria 

fissato per il prossimo aprile a Civitanova Marche , a cui parteciperanno , 

oltre al sottoscritto, la dott.ssa Di Petta e il dott. Ranalli ; sono previste 3 

sessioni( una per regione) , di cui la nostra sarà dedicata alle “criticità del 

percorso assistenziale nell’obesità”. 

Successivamente, il dott. Di Berardino apre la discussione sulle possibili 

iniziative da parte della nostra sezione e dopo ampio confronto, si 

concordano le seguenti proposte: -realizzazione di eventi formativi su:- “dieta 

chetogenetica e sulle sue applicazioni nella pratica clinica , in particolare 



nelle m.neurologiche”, -“alimentazione artificiale: quale la realtà 

regionale?”(da svolgere eventualmente presso le sedi degli ordini dei medici 

delle 4 province) 

-convegno regionale ADI ( 26 settembre).Ai fini della programmazione delle 

suddette iniziative, si incarica Lina Di Rito per i contatti con le istituzioni e le 

aziende farmaceutiche. 

Dopo ulteriore confronto sulle tematiche affrontate, alle ore 22.00,si dichiara 

conclusa la riunione. 

 

                                                                         

      Il Presidente                                                          La Segretaria 

F.to Paolo Di Berardino                                          F.to Cinzia Di Petta 

                                                                 

 

 

 

 


